

# Bienvenue à l'usine des herbicides céréales Sulfonylurées FMC basée à Uffholtz

Parce que protéger est dans notre nature, nous vous aidons à **prendre soin de vos cultures**, afin qu'elles participent à notre croissance à tous.

Face à cet enjeu, nous cherchons **sans cesse des solutions innovantes**.

L'**USINE des herbicides céréales Sulfonylurées FMC est basée** en France à Uffholtz. Ce site classé Seveso III seuil haut offre une expertise de premier ordre tournée vers l'innovation : **l'ADN de FMC**.

Elle concentre un savoir-faire **autour d'une expertise forte** : la production des herbicides céréales Sulfonylurées avec un niveau de contamination inférieur à 10ppm.

**Avec 1 atelier de formulation granulée et 4 ateliers de conditionnement**, FMC possède en France une USINE de premier plan.

Pour découvrir la nouvelle vidéo de  
l'usine FMC basée en France à Uffholtz : [CLIQUER ICI](#)

## A PROPOS DE FMC FRANCE

FMC est une entreprise en forte croissance sur le marché français de la protection des cultures. Sa feuille de route pour les années à venir se décline sous la forme de 5 axes stratégiques :

- Une **organisation R&D** de premier ordre,
- **L'innovation** comme ADN de l'entreprise,
- **Think Safe** : pensez sécurité,
- L'investissement dans le **développement de produits durables**,
- **L'engagement** auprès des communautés.

Abonnez-vous dès maintenant à notre compte TWITTER [@FMCAgro](#) et à notre compte INSTAGRAM [@fmcagro](#).

*Contact presse : Responsable communication France – Emilien Guillot Vignot*